

ゆうハイム通信 86号 1月

新春を迎え皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。本年もなお一層のご厚誼（こうぎ）のほどお願い申し上げます。



ゆうハイムクリスマス会

和服でお琴演奏の高橋先生

おいしいごちそうを食べながらみな様の笑顔を見ることができ、楽しい時間をすごす事ができました。音療の高橋先生は和服姿でのお琴演奏。職員による手話とハンドベル演奏、アートバルーン、厨房の今村さんには、けん玉を披露していただきました。プレゼント、職員手作りのカードをお渡しさせていただきました。



笑顔のセラピスト



今村さん、けん玉



綿貫相談員、うさぎのアートバルーン



女性職員、手話とハンドベル



12月13日、歴史ある野バラ会のみな様が、お見えになり、すてきな歌声を聞かせて下さいました。なつかしいわらべ歌をみなさんと一緒に歌い楽しい時間を過ごす事が出来ました。



夜勤中心に活躍された下城さんが退職されました。

事務の櫛淵さんが出産の為、しばらくお休みします。



運営懇談会（うんえいこんだんかい）のおしらせ

日頃感じていらっしゃることを、みな様と一緒に話し合いたいと思います。

1月27日（火）午後3時～

沼田の高山市議会議員様による今後の沼田市についてのお話もあります。ぜひご参加ください。